

Confirman fusión de Nafin y Bancomext (Reforma 14/11/18)

Confirman fusión de Nafin y Bancomext (Reforma 14/11/18) Jessika Becerra Cd. de México (14 noviembre 2018).- La fusión entre Nacional Financiera (Nafin) y el Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) se realizará en el próximo sexenio, confirmó Jacques Rogozinski, director general de Nafin. En una conferencia sobre la situación financiera y los avances en la colocación de crédito de Nacional Financiera, el directivo dio a conocer que ha tenido reuniones con Eugenio Nájera, quien le comunicó que la fusión si se realizará. El directivo expuso que el proceso tardará al menos un año y que dará origen al quinto banco más grande del País por tamaño de activos, aunque aún no se define cómo se realizará la fusión. Sin embargo, Rogozinski expuso que hay áreas dentro de Nafin y Bancomext que sí pueden fusionarse y que esta intención existe desde pasadas administraciones. En este sentido, recordó que la fusión había avanzado cuando Héctor Rangel Domene fue director tanto de Nafin como de Bancomext. "La fusión no se hizo porque requería cambios legales y más votos en el Congreso", comentó. A su vez, el directivo recordó que en países desarrollados los bancos de fomento concentran esquemas crediticios dirigidos a varios sectores, lo que permite generar volumen operativo y aumento de utilidad. Agregó que al tener más utilidad hay margen de reducir las tasas de interés y ofrecer productos más competitivos a las empresas.